

## AL DETALLE

## &gt; Miles de votos a la basura por imperativo legal

Cientos de miles de votos de ciudadanos de Castilla-La Mancha pueden terminar directamente en la basura. Es la lectura que Emiliano García-Page hace de esta reforma, que califica de "atropello y vergüenza democrática". El secretario de los socialistas castellano-manchegos denuncia que el PP "lleva un año cocinando este pucherazo" para decidir "las cuentas que más le convienen".

## &gt; Dos reformas electorales en la misma legislatura

El de Castilla-La Mancha es un caso único en Europa. Es la primera vez que un Gobierno modifica dos veces la ley electoral que le concierne en una misma legislatura. "Ha sido un aquí te pilló, aquí te mato", dice García-Page. El PSOE ya ha anunciado que presentará un recurso de inconstitucionalidad contra este texto legal. Para ello, está dispuesto a sumar el mayor número de adhesiones políticas, "haciendo coincidir los argumentos".

# A Cospedal le salen las cuentas con un Parlamento de 33 diputados

En la última semana de julio se aprobará la reforma electoral orquestada por el PP, que la oposición tilda de "golpe de estado autonómico"

Con la Proposición de Ley que el Partido Popular ha registrado este mes en la Cámara regional para modificar la vigente Ley Electoral y con los resultados de las recientes elecciones europeas en la mano, Cospedal obtendría una holgada mayoría de 18 diputados frente a los 13 del PSOE y dos de IU en el Parlamento de Castilla-La Mancha. Y eso a pesar de haber perdido cerca de 300.000 votos.

Es la principal conclusión de la reforma electoral que M<sup>a</sup> Dolores de Cospedal ha urdido para la cita electoral del próximo año. De ese modo, convertirá los comicios regionales de mayo de 2015 en un plebiscito en toda regla hacia su persona. No en vano, la ley que prepara el PP impedirá que formaciones como Podemos o UPyD, que hace un mes obtuvieron un respaldo ciudadano por encima del 6%, puedan entrar en la cámara.

La reforma propuesta por el Partido Popular reduce el Parlamento regional de 49 a 33 diputados, veinte menos de los que deberían elegirse tras la ampliación de la ley que la propia



Castilla-La Mancha tendrá la cámara territorial con menor representación de España.

Cospedal llevó a cabo hace un par de años y que quedará sin efecto.

A la espera de conocer el reparto de diputados, todo apunta a que habrá una sola provincia impar. Sí se ha desvelado que cada provincia tendrá tres escaños fijos. Los dieciocho restantes

se repartirán entre las cinco provincias en proporción a su población. Esa distribución definitiva no se conocerá hasta que aparezca especificado en el Decreto de convocatoria de las elecciones regionales que decidirán el próximo Gobierno regional.

## Denuncian la "cascada de titulares" que inventa cada día la dirección de RTCM

El Comité de Empresa de Radio Televisión de Castilla-La Mancha solicita la urgente creación de un Consejo de Informativos que frene el "sesgo partidista"

Continúan las denuncias contra la televisión de Castilla-La Mancha. El Comité de Empresa del Ente Público Radio Televisión de Castilla-La Mancha, que representa a los trabajadores del mismo, ha vuelto a solicitar la creación de forma urgente de un Consejo de Informativos, ante "la cascada de titulares que inventa cada día la Dirección, y el sesgo partidista con que se ataca a la oposición".

Los trabajadores han emitido un comunicado en el que aseguran asistir

"atónitos, indignados y asqueados a la cascada de titulares que inventa cada día la Dirección de la empresa para iniciar los Informativos de la Televisión de Castilla-La Mancha". Según los trabajadores, "son ejemplo del ridículo infantilismo con que se quieren interpretar historias insustanciales, y el sesgo partidista con que se ataca a los políticos de la oposición". Algunos de los polémicos titulares emitidos en la tele regional son: "El 'sillazo' de Page en el Corpus"; "Pablo Bellido

'echado al monte"; "Las ñapas del Ayuntamiento de Puertollano"; "Page deja sin café a los jubilados"; "A Rubalcaba le crecen los 'enanos republicanos' en la región..."; "¡Auuu... Un lobo en Borri!"

Para los trabajadores, "insultos tan flagrantes a la inteligencia de nuestros espectadores" no sólo atentan contra su derecho a ser informados de manera veraz, objetiva y plural, sino que deterioran irremediabilmente la confianza de los ciudadanos en el ente público.



Cospedal visitando las instalaciones de RTCM.

laCalle

Tu información de Guadalajara

Contacta en [redaccion@lacalle.info](mailto:redaccion@lacalle.info)

¿QUIERES ANUNCIARTE?  
¿CON NOSOTROS?

Tirada de **65.000** ejemplares  
la mayor difusión del Corredor del Henares



Cabanillas, Marchamalo, Villanueva  
Yebes, Alovera, Azuqueca  
**Guadalajara**